

# Pengantar Penerbit

Pertama tentu yang perlu diucapkan adalah rasa syukur kepada Allah SWT yang selalu memberikan anugerah-Nya kepada kita semua, sehingga kita senantiasa mampu menjalankan segala jalan hidup kita atas ridho-Nya.

Madrasah Anti Korupsi mendapatkan kebahagiaan dengan hadirnya Buku karya karya para aktivis Antikorupsi yang turut memberikan pencerahan bagi seluruh anak bangsa, tentang arti penting sebuah gerakan melawan korupsi. Gerakan Berjamaah Lawan Korupsi merupakan ibu kandung Madrasah Anti Korupsi, maka dari itu kehadiran buku buku yang diterbitkan oleh kami merupakan bagian dari memperbanyak jamaah dalam perlawanan terhadap korupsi.

Banten merupakan salah satu daerah yang menjadi perhatian khusus bagi Komisi Pemberantasan Korupsi. Perhatian ini tentu bukan hal yang membanggakan, karena perhatian tersebut merupakan bentuk pengawasan terhadap jalannya roda pemerintahan serta pembangunan untuk menghindari upaya upaya tindak pidana korupsi. Seperti diketahui bersama, politik dinasti yang kental mewarnai pemerintahan lokal di Banten merupakan cikal bakal dari perilaku rente yang dilakukan oleh bandit bandit politik. Berbagai anggaran proyek proyek pembangunan menjadi incaran oknum oknum tersebut.

Sejalan dengan upaya KPK tersebut, masyarakat sipil di Banten berupaya mendorong gerakan masyarakat untuk melakukan penyadaran masyarakat terhadap realita yang terjadi di Banten. Buku yang ditulis oleh Gufroni merupakan bagian dari kegelisahannya melihat praktik praktik korupsi yang terjadi Banten. Ini merupakan kumpulan gagasan dan pendapat Gufroni, seiring perjalanannya terlibat dalam gerakan masyarakat sipil anti korupsi di Banten.

Kami berharap tulisan ini mampu memberikan semangat bagi semua pihak dan terlibat dalam perjuangan masyarakat sipil dalam melawan cengkeraman dinasti politik, yang tidak hanya menutup peluang setiap orang dalam politik lokal namun juga mematikan kehidupan karena hak hak hidupnya telah dirampas oleh bandit bandit politik yang membajak anggaran anggaran publik.

Terakhir, kami ucapkan terima kasih serta selamat membaca dan berdiskusi, dan selamat bergabung bersama jamaah antikorupsi.

**Virgo Sulianto Gohardi**

Direktur Madrasah Anti Korupsi